

Alle diese Arten sollen angebaut werden. Die Pflanzen werden ab Mitte April vorgezogen und Mitte Mai ausgepflanzt. Samen von Kürbissen aus Japan, Australien und Nord, Mittel- und Südamerika (Mexiko) wurden bereits besorgt. Für die Kürbis-AG werden 3-4 Personen gesucht, die Interesse am Anbau von Kürbissen und deren Verwendung haben. Selbstverständlich können die „Kürbispaten“ auch Kürbisse für den Eigenbedarf mitnehmen. Naturdünger und Gartenwerkzeuge werden gestellt, Wasser ist vorhanden. Interessierte – auch Nichtmitglieder und Neubürger – können sich beim Vorsitzenden melden, 07243 – 9725.

## Kleintierzuchtverein C626 Oberweier e.V.

### Erfolge auf der Badischen Landes-Kaninchenschau

Am 5. und 6. Januar fand in der Ortenauhalle der Messe Offenburg die 50. Badische Landes-Kaninchenschau und die 48. Badische LV Jugendschau statt.

An dieser Großschau nahmen mehr als 900 Aussteller aus dem gesamten badischen Raum sowie erstmals auch vom benachbarten Landesverband Rheinland-Pfalz teil.

Ausgestellt wurden fast 4100 Kaninchen aus 170 verschiedenen Rassen und Farbenschlägen. Von den 4100 Kaninchen wurden ca. 600 Tiere von jugendlichen Züchtern ausgestellt.

Einer dieser Jugendzüchter war unser Mitglied **Yannick Zimmer**. Er wurde mit seinen Kaninchen der Rasse Rote Neuseeländer **Landes-Jugendmeister** mit insgesamt **381,5 Punkten**.

Wir gratulieren unserem Jugendzüchter Yannick Zimmer ganz herzlich zum errungenen Badischen Jugendlandesmeister 2018 Kaninchen und wünschen ihm auch für das kommende Jahr noch viel Erfolg!

[www.ktzv-oberweier.npage.de](http://www.ktzv-oberweier.npage.de)

## Narrengruppe Oberweier

### Abteilung Buschbach-Gugge Helau!

Es geht endlich wieder los – wir haben das erste Wochenende erfolgreich gemeistert.

Vergangenen **Freitag** ging es für uns nach **Forbach** zum Stellen der Narrenlaterne.

Wir verfolgten das Programm mit Band und Guggenmusiken, bis für uns der ersehnte Startschuss fiel. Mit dem Einmarsch zogen wir durch die Halle und begeisterten das Publikum mit unseren Rhythmen. Es wurde gesungen, geschunkelt, geklatscht und wir wurden erst nach einer Zugabe wieder von der Bühne gelassen – alles in allem ein sehr gelungener Abend.

So geht es weiter im Programm: Am Freitag sind wir in Vimbuch zum Brauchtumsabend bei den Sondbachschlorbe und am Samstag beim Narrentreiben im Klosterhof in Völkersbach.

Weitere Infos und Termine unter [www.buschbachgugge.de](http://www.buschbachgugge.de)

## Stadtteil Schlottenbach



### Ortsverwaltung

#### Sitzung des Ortschaftsrats

Die nächste **öffentliche Sitzung** des Ortschaftsrats Schlottenbach findet am **Donnerstag, 24. Januar 2019, um 18.30 Uhr** im **Sitzungssaal des Rathauses Schlottenbach** statt.

Tagesordnung:

TOP 1: Fragen, Anregungen der Bürger/innen

TOP 2: Information über die Entwicklung der Belegungszahlen im DGH und in der Festhalle

TOP 3: Einwohnerentwicklung in Schlottenbach

TOP 4: Haushaltsmittel/Maßnahmen 2019 in Schlottenbach

TOP 5: Information über evtl. bis zur Sitzung eingegangene Bauanträge

TOP 6: Informationen

TOP 7: Anfragen der Ortschaftsräte

TOP 8: Fragen und Anregungen der Bürger/innen

Die interessierte Bevölkerung ist zu dieser Sitzung herzlich eingeladen

Gez. Heiko Becker

Ortsvorsteher

## KJG Jugendgruppe Schlottenbach

### Jahresrückblick

Auch im zurückliegenden Jahr wurden die Räumlichkeiten der katholischen jungen Gemeinde Schlottenbach reichlich genutzt. Nicht nur in den einzelnen Gruppenstunden konnten die Jungen aber auch die etwas älteren Mitglieder miteinander beherzt Lachen und Spaß haben, sondern auch an dem traditionellen, gemeinsamen Sommer- und Weihnachtsfest. Besonderes Augenmerk lag vergangenes Jahr auf dem erstmals stattgefundenen Frühlingfest, welches sowohl von Jung als auch Alt hervorragend angenommen wurde. Auch das veranstaltete Oktoberfest mit integriertem Bier-Pong-Turnier war ein voller Erfolg. Wie jedes Jahr wurde auch 2018 anlässlich des Altennachmittags ein kleines weihnachtliches Programm einstudiert und vorgeführt. Besonders bedanken möchte sich die KJG Schlottenbach bei Pfarrer Dr. Merz und Ortsvorsteher Heiko Becker für ihre tatkräftige Unterstützung, aber auch bei all denen, die zu einem gelungenen Jahr 2018 beigetragen haben.

Die KJG Schlottenbach wünscht allen ein glückliches Jahr 2019 und freut sich auch dieses Jahr wieder Sie zu unserem Frühlingfest einladen zu können.

## TV Schlottenbach

### Winterfeier 2019

Am 5.1. begrüßte der TV seine Mitglieder zur Winterfeier. Silke Schmidt ließ in einem

kurzen Überblick das Jahr 2018 Revue passieren und gab eine kleine Vorschau für das kommende Jahr. Ein freudiger Anlass waren auch in diesem Jahr wieder die Ehrungen.

Eine seltene und ganz besondere Ehrung wurde für Roland Andraschko für 50 Jahre Mitgliedschaft verliehen. Er erhielt die goldene Vereinsnadel.

Die silberne Vereinsnadel erhielten für 25 Jahre Mitgliedschaft Dr. Erwin Vetter, Dominik Leuchtenmüller und Daniel Wipfler sowie Rudi Schmidt für 10 Jahre Vorstandstätigkeit.

Thomas Keßler wurde für seine jahrelange Organisation der Volleyballturniere gedankt. Umrahmt wurde der Abend von einem Duett (Geige und Gitarre) der Musikschule Ettligen. Hierfür nochmals herzlichen Dank.

Da für Speis und Trank bestens gesorgt war, klang der Abend bei gemütlichem Beisammensein und netten Gesprächen aus.

Wir möchten uns bei allen Helfern für das tolle Gelingen der Winterfeier bedanken.

## Abt. Faustball

### Ergebnisse vom Spieltag

der **Landesliga / Relegationsrunde** in Buchen (Odenwald) am 13.01.2019:

TV Schlottenbach 2 - TSV Buchen

01 : 11, 02 : 11

TV Schlottenbach 2 - FC Hettingen

09 : 11,

04 : 11

TV Schlottenbach 2 - TV Muggensturm

09 : 11, 04 : 11

Tabelle der Relegationsrunde / Abstieg:

1. TSV Buchen 8 : 2

2. FC Hettingen 4 : 2

3. TV Muggensturm 4 : 6

4. TV Schlottenbach 2 2 : 8

Der nächste Spieltag für den **TV Schlottenbach 2** findet am Sonntag, 20.01. um 10 Uhr als Heimspieltag in der Sporthalle Bruchhausen statt.

Aufgrund des geänderten Spielmodus spielt die **1. Mannschaft** des TV Schlottenbach in der separaten Relegationsrunde / Aufstieg mit.

Dieser Spieltag findet am 20.01. in Wünschmichelbach statt.

Hier hat die Mannschaft noch die Möglichkeit von der Landesliga in die Verbandsliga aufzusteigen.

## Stadtteil Schöllbronn



### Ortsverwaltung

#### Sitzung Ortschaftsrat Schöllbronn

Die nächste öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Schöllbronn findet am **Mittwoch, 23. Januar 2019, um 19 Uhr** im Sitzungssaal des Rathauses Schöllbronn statt.

Tagesordnung:

TOP 1:

Fragen, Anregungen und Bekanntgaben der Bürger/innen.